

COFEMER COFEMER - ANTEPROYECTO PLAN TECNICO FUNDAMENTAL DE INTERCONEXION E INTEROPERABILIDAD

DOB

De: "Hernandez Alfonso (TTMexico)" <Alfonso.Hernandez@thomson.net>
A: <cofemer@cofemer.gob.mx>
Fecha: 13/05/2008 05:31:23 p.m.
Tema: ANTEPROYECTO PLAN TECNICO FUNDAMENTAL DE INTERCONEXION E INTEROPERABILIDAD

Anexo al presente, sírvanse encontrar archivo que contiene los comentarios de Thomson Telecom México, S.A. de C.V., en relación al Anteproyecto Plan Técnico Fundamental de Interconexión e Interoperabilidad.

Agradezco su atención al presente y me reitero a sus apreciables órdenes.

ATENTAMENTE,

LIC. FELIPE ALFONSO HERNANDEZ GONZALEZ
DIRECTOR GENERAL

Thomson Telecom México, S.A. de C.V.
Prolongación Moliere 450-A, Piso 1
Col. Ampliación Granada
C.P. 11529, México, D.F.
Tel: +52 55 5279 5591

RECEIVED
 MAY 15 2008
 11:04 AM
 TELECOMUNICACIONES
 FEDERAL DE MEXICO



COMISION FEDERAL DE MEJORA REGULATORIA

Presente.-

Mexico D.F. a 13 de Mayo de 2008

THOMSON TELECOM MEXICO, S.A. DE C.V.

ASUNTO: Se presentan comentarios en relación con la Consulta Pública sobre el Plan Técnico Fundamental de Interconexión e Interoperabilidad.

Thomson Telecom México S.A. de C.V. es la subsidiaria en México de **Thomson**, proveedor líder de tecnologías de voz, datos y video que actualmente cubre toda la cadena de valor, desde la captura de la imagen, servicios de producción y postproducción, distribución física y electrónica, hasta dispositivos avanzados de acceso de voz, datos en banda ancha, video, IP e Internet los cuales permiten a los usuarios finales el disfrutar del contenido donde y cuando ellos así lo desean; basados en esta fortaleza de nuestro portafolio, establecemos día con día negocios a largo plazo en los principales grupos de medios electrónicos así como también en los principales operadores de redes de cable, satélite y de telecomunicaciones fijas y móviles en México y alrededor del mundo.

Thomson considera importante sea creado a través del **Plan Técnico Fundamental de Interconexión e Interoperabilidad (Anteproyecto)**, un entorno de avance en el crecimiento de las inversiones en el sector, generando así una mayor innovación tecnológica basados en un marco de sana competitividad de las empresas participantes en el mercado de las telecomunicaciones.



Por lo anterior, creemos que el **Anteproyecto** debe estimar las inversiones existentes y a realizarse, además de alentar a otros a participar de las mismas o a los existentes en incrementarlas.

Por lo que manifestamos que el **Anteproyecto** debe buscar primordialmente la competitividad de los que integran el mercado, así como fomentar, mantener e incrementar las inversiones en el sector de las telecomunicaciones en México y su retorno, lo cual estamos seguros generará el desarrollo económico y bienestar de nuestra sociedad.

PROTESTO LO NECESARIO

FELIPE ALFONSO HERNÁNDEZ GONZÁLEZ
DIRECTOR GENERAL